



Sénatoriales : la Charente bascule à gauche et Jean-Pierre Raffarin perd le Plateau

lundi 22 septembre 2008, par [lpe](#)

Charente : 2 sièges à pourvoir, 2 élus et un département qui bascule à gauche.

- Nicole Bonnefoy (PS), également conseillère régionale et générale
- Michel Boutant (PS), Président du Conseil général

Charente-Maritime : 3 sièges à pourvoir, 3 élus

- Claude Belot (UMP, sortant),
- Michel Doublet (UMP, sortant)
- Daniel Laurent (UMP)

A noter que la région compte 9 sénateurs, deux en Charente, trois en Charente-Maritime, deux dans la Vienne (Jean Pierre Raffarin et Alain Fouché), et deux dans les Deux-Sèvres (Michel Bécot et André Dulait).

Seuls les départements de la Charente et de la Charente-Maritime étaient soumis à cette élection qui a vu la Charente basculer à gauche.

Tous les résultats , [cliquez ici](#)

A noter enfin que Jean Pierre Raffarin, candidat à la Présidence du Sénat, a été battu par Gérard Larcher, 59 ans, ancien ministre du Travail, par 22 voix d'écart lors de la primaire de ce mercredi 24 octobre.

Le vainqueur de cette primaire ayant toutes les chances d'emporter la présidence, le suspense sera relatif le 1er octobre lors de l'élection finale.